
COMPTE-RENDU DU CONSEIL SCIENTIFIQUE 

DU 15 MARS 1990 

Présents : 
Personnalités extérieures : 
M. CHEVALIER 
Collège A': 
MM. ANGUE, BRUNEEL, FLAMME, FLORENT, GIUSTO, HORLING, LE 
RAY MALVACHE, OUDIN, SOENEN, WILLAEYS 
Collège B': 
M. DUPIN 
Collège C'1 : 
MM. MACHELART, ROGER, WAXIN 
Etudiants : 
MM. FLAHAUT, PARMENTIER 

ont donné pouvoir : 
Collège C'1 : 
MM.  BRICOUT à Monsieur WAXIN 

PETIT à Monsieur MACHELART 
Etudiants : 

M. DEFAUX à Monsieur FLAHAUT 
Excusés : 

Personnalités extérieures : 
M. CANTEGRIT 
Etudiants : 
M. BELMAHJOUBI 

Invités : 

Mme  VIEVILLE (représentant Mme FORESTIER) 
MM.  DOROBISZ, LUC, MARTINACHE 

PSONKA (membre de droit) 
VANCEULEBROECK (membre de droit) 

Monsieur ANGUE ouvre la séance et présente les excuses du Président TISON 
retenu à la Conférence des Présidents d'Universités. 

L'ordre du jour est ainsi fixé : 

1. Politique contractuelle de recherche, 
2. Examen des demandes d'habilitation à délivrer un D.E.A. 
3. Questions diverses 

Le compte-rendu du 15 Février 1990 est approuvé à l'unanimité. 

1. Politique contractuelle de recherche : informations générales 

Le document Politique Contractuelle de Recherche réf : DRED/1/FG/CV N°90- 
037 du 18/01/90 constitue la base de travail. 

Pour l'Université le plan de recherche déjà réalisé permet une poursuite du 
dossier. 

Quelques actions spécifiques liées à une nouvelle équipe ou un regroupement … 
sont toujours possibles. 

En ce qui concerne la demande de recommandation sollicitée par M. GIUSTO, 
elle n'est pas souhaitable conformément au document mentionné supra mais une action 
ponctuelle particulière promotionelle pourrait être engagée par l'Université dans le cadre 
des actions spécifiques. 

La question de la fusion entre les contrats Etat et Etablissement, souhaitée par 
le Ministère de l'Education Nationale, de la Jeunesse et des Sports, n'est pas encore 
éclaircie à ce jour.



2. Examen des demandes d'habilitation à délivrer un D.E.A. 

Un seul dossier est proposé par M. MARTINACHE qui présente un projet de 
D.E.A. de Sciences, Techniques et Arts de l'Image et de la Communication. 

Ce projet transdisciplinaire, bien encadré par des enseignants de cadre A et 
soutenu par des laboratoires d'accueil est approuvé à l'unanimité, à l'issue d'un débat 
portant principalement sur la présentation du dossier. 

3. Questions diverses 

FI.B.M. : crédits : 100MF pour le Nord-Pas-de-Calais. 

Etude en trois tranches : 

1 - mars - bouclage du montage financier du Droit (3 à 3,5MF) 
2 - juin - restructuration de la recherche (6MF) 
8 - Octobre - demandes d'équipements éventuellement 

Intervention : 

M. SOENEN interpelle le Président TISON sur les relations et projets existants 
entre divers établissements - et notamment les Chambres de Commerce et d'Industrie - 
et l'Université, sur les problèmes de Formation Continue, et demande une réponse 
publique. Il précise que les compétences et capacités des Chambres de Commerce et 
d'Industrie ne sont pas mises en cause mais seulement la désinformation au sein de 
l'Université.


